



“Se han denunciado miles de inconsistencias en actas”: Alejandro Moreno



En entrevista para Enfoque Noticias, Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI dio un balance de la jornada electoral del 2 de junio.

Señaló que en las elecciones hubo intromisión por parte del gobierno y servidores públicos, por lo que no hubo equidad.

Alejandro Moreno dijo se hará un análisis interno sobre los resultados de la elección, ya que la alianza pudo tener mejores resultados.

<https://enfoquenoticias.com.mx/se-han-denunciado-miles-de-inconsistencias-en-actas-alejandro-moreno/>